



Stephan Dobat

*Fachwirt im Sozial- und Gesundheitswesen,
Dozent für Gesundheitsberufe*

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich bin 48 Jahre alt, verheiratet, habe drei Kinder und wohne in Warstein-Hirschberg.

Seit 2014 bin ich direkt gewähltes Mitglied des Kreistags in Soest. Mein politischer Schwerpunkt ist die Sozialpolitik. Als sozialpolitischer Sprecher der CDU Kreistagsfraktion war es mir ein persönliches Anliegen die sozialpolitischen Entscheidungen für die Menschen in unserem Kreis mitzugestalten.

Mir ist es wichtig, dass die Interessen unserer schönen Heimatorte im Kreis gehört werden und eine nachhaltige und glaubwürdige Politik für unsere Bürger gemacht wird. Dies bedeutet, dass eine lokal verantwortungsvolle Politik sich den neuen Herausforderungen unserer Zeit stellt. Hierzu zählt, dass die natürlichen Lebensgrundlagen gesichert werden. Arbeits- und Ausbildungsplätze erhalten bleiben. Die Wirtschaft gefördert und durch gute lokale Standortfaktoren unterstützt wird.

Weiterhin muss eine zielgerichtete Politik für unsere Region, Touristik / Umwelt- und Klimaschutz vereinen und eine angemessene Symbiose entwickeln. Dies bedeutet für mich auch keine Windkraft im Arnberger Wald.

Gern möchte ich mich weiterhin engagiert, authentisch und zielorientiert für Ihre Interessen im Kreistag einsetzen.

Daher bitte ich um Ihr Vertrauen bei der Kommunalwahl am 13. September.

Ihr Stephan Dobat



Christian Lenze



Karl-Heinz Grafenschäfer



Franz-Josef Schröer

Gemeinsam für Nieder- und Oberbergheim.

Christian Lenze

Wahlkreis 3, Niederbergheim
49 Jahre, Industriefachwirt
seit 2014 im Rat der Stadt Warstein

Stellvertreter

Karl-Heinz Grafenschäfer

66 Jahre, Rentner

Ortsvorsteher

Franz-Josef Schröer

62 Jahre, Kaufmännischer Angestellter
seit 2018 Ortsvorsteher von
Nieder- und Oberbergheim

Christian Lenze

Sauerlandstr. 28
59581 Warstein-Niederbergheim
Tel.: 02925 817262
c.lenze@cdu-warstein.de

Für diesen Flyer wird 1 qm Bienenweide gesät.



CDU

#Heimatgestalten

Christian Lenze

Nieder- und Oberbergheim gestalten.



Christian Lenze

Ratsmitglied
für Nieder- und
Oberbergheim

Liebe Wählerinnen und Wähler!

Die CDU hat mich als Kandidat nominiert - und sehr gerne möchte ich diese verantwortungsvolle Aufgabe weiterhin als Vertreter der Orte Niederbergheim und Oberbergheim für Sie wahrnehmen.

Obwohl ich von Kind an in Niederbergheim lebe und mich daher sicherlich viele von Ihnen persönlich kennen, möchte ich mich kurz vorstellen: Ich bin 49 Jahre alt, verheiratet und wir haben eine Tochter. Als Industriefachwirt leite ich die Disposition bei der FALKE KGaA in Schmallebenberg.

Ich lebe gerne in Niederbergheim und nehme aktiv am örtlichen Vereinsleben teil. Seit vielen Jahren engagiere ich mich in verschiedenen Vereinen im Vorstand.

Die letzten 6 Jahre war ich bereits als Vertreter der Ortschaft Niederbergheim im Rat der Stadt Warstein. Im Haupt- und Finanzausschuss sowie im Betriebsausschuss habe ich die ersten Erfahrungen in der Kommunalpolitik gesammelt. Diese Vertretung würde ich gerne für Sie fortführen.

Ihr Christian Lenze



**Am 13.09.2020
wählen gehen**

Hierfür stehen wir:

- Vereine sind die Basis unseres dörflichen Lebens, diese müssen in ihrer Arbeit weitestgehend unterstützt und gefördert werden.
- Unser Ziel ist es, in Niederbergheim und Allagen öffentliche Baugrundstücke und weitere Bebauung zu fördern.
- Kindergärten und Schulen sind wichtige Faktoren für den Verbleib und Zuzug von jungen Familien. Hier gilt es die Standorte zu sichern und möglichst auszubauen.
- Verkehrsberuhigende und geschwindigkeitsregulierende Maßnahmen für die Sauerlandstraße und unsere Wohngebiete sind erforderlich.
- Umsetzung von Fassaden- und Umfeldgestaltung am Mehrzweckraum Alte Schule.
- Für den Erhalt und die Förderung der Infrastruktur in Niederbergheim und Allagen ist der Tourismus sehr wichtig - bereits vorhanden in Form der Campingplätze und Ferienwohnungen, gilt es diesen zu fördern und auszubauen.
- Der Sport spielt in unseren Ortschaften eine große Rolle. Wir wollen das unterstützen und werden uns für die Anlage eines weiteren Trainingsgeländes einsetzen.
- Windkraftanlagen gehören nicht in zusammenhängende Waldgebiete. Daher unterstützen wir die Arbeit der Bürgerinitiative „Windpark Arnsberger Wald? NICHT MIT UNS!“.
- Unser Bürgermeister – Dr. Thomas Schöne – hat es geschafft, die Verwaltung offener und bürgerorientierter zu gestalten. Das unterstützen wir natürlich.



Franz-Josef Schröder

Ortsvorsteher
für Nieder- und
Oberbergheim

Seit 2018 bin ich Ihr Ortsvorsteher und möchte dieses Ehrenamt nach der Kommunalwahl gerne fortführen. Als sachkundiger Bürger bin ich zudem Mitglied im Stadtentwicklungsausschuss.

In vielen Vereinen unseres Dorfes habe ich bis 2017 in den Vereinsvorständen mitgearbeitet. Ein Schwerpunkt lag sicherlich in unserer Schützenbruderschaft, wo ich bis Januar 2017 16 Jahre das Amt des 1. Vorsitzenden und Oberst bekleidet habe. Mit allen Vereinen und Organisationen unseres Dorfes bin ich sehr verbunden, und versuche Hilfestellungen zu geben, wo es möglich ist. Denn nur gemeinsam können wir unsere Dörfer weiterentwickeln.

Ich bin Niederbergheimer Poahlbürger, also hier geboren, verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder. Als gelernter Großhandelskaufmann arbeite ich im Außendienst der Mapa GmbH, Zeven. Dieses Berufsleben endet zum Ende des laufenden Jahres. Somit kann ich mich dann verstärkt um die Belange von Nieder- und Oberbergheim kümmern.